

El consumo de agua desalada entre la población supera a la del Tajo

La Mancomunidad de Canales del Taibilla emplea hasta un 0,87% de estos recursos, hasta llegar a los 203 hm³

1

Alberto Sánchez | @asanchez777

21.10.22 | 17:14 | Actualizado a las 17:16



Un momento de la reunión del Taibilla hoy en Murcia INFORMACIÓN

Los municipios abastecidos por la **Mancomunidad de Canales del Taibilla**, que ofrece agua para consumo humano a 2,5 millones de personas entre la Región de Murcia, Alicante y Albacete, han consumido más agua desalada en el pasado año hidrológico que los **recursos procedentes** del Trasvase Tajo-Segura.

La producción acumulada desde octubre de 2021 a septiembre de 2022 fue de 203,1 hm³, lo que supone un incremento de 1,7 hm³ (+0,87%) respecto a la cifras del anterior año hidrológico 2020-2021, que fue de 201,4 hm³. Con esto, la población **bebió 79,50 hm³ de desalación** (39,13%), 76,74 hm³ del Trasvase (37,78%), 46,62 hm³ procedentes del río Taibilla (22,95 %) y 0,3 hm³ procedentes de otros recursos (0,15%).

La precipitación acumulada en el embalse del Taibilla en el año hidrológico 2021/2022 ha sido de 346,2 litros por metro cuadrado (l/m²). Las aportaciones del río Taibilla han sumado **48,78 hm³ en este año hidrológico**. Estos datos fueron expuestos por la presidenta de la Mancomunidad, Francisca Baraza, en el comité ejecutivo de este organismo.

Adjudicación de contratos

La Mancomunidad, en su reunión de este viernes, ha autorizado la adjudicación de contratos por un importe aproximado **de 4,2 millones de euros**. Por un lado, destaca el proyecto de mejora del ramal de Calasparra en su tramo inicial por un importe de 1.1 millones de euros; el proyecto para las obras de mejora de la cubierta del depósito Lo Romero 1 por 767.000 euros y las obras del depósito El Mirador I por 1.4 millones, ambos en San Javier. A su vez, llevarán a cabo la retirada de acopios de **fibrocemento en diversas instalaciones** del Área de Explotación.